
平成２４年度 生駒市立学校給食センター運営協議会〔第１回〕会議録（要旨）  

  

１．日 時  平成２４年１１月２日（金）午前１０時００分～午前１１時３０分  

 

２．場 所  生駒市立学校給食センター会議室  

 

３．日 程  

 （１）挨拶 

 （２）運営協議会委員等の紹介  

 （３）運営協議会会長・副会長の互選について  

 （４）報告案件  

   ① 平成２４年度 学校給食実施計画等について  

② 学校給食センターにおける食育について  

③ 学校給食センターの見学及び試食について  

④ 食材検査の結果について  

（５）その他 

      
４．出席者  
（委員）  
  濵戸 かおる   三須磨 智子   福山 葉月  
  大辻 哲男    赤田 令子    安井 健一  

 
（事務局）  
  教育総務部長 峯島 妙  
  給食センター所長 平田 治樹  副所長 山口 力    

  係長 大倉 昌宏  栄養教諭 森脇 ひとみ  
 

５．欠席者   

（委員）  

山田 全啓    井岡 弘人    荒川 真弓  

  松岡 宏明    十文字 良明  

 

 



議  事  等  

 

○ 教育総務部長挨拶  

 

○ 委員及び事務局の紹介  

 

○ 会長・副会長の選出 

  ・互選により次のとおり選出  

  会長：濵戸 かおる委員  

  副会長：大辻 哲男委員  

 

○ 報告案件 

  ① 平成２４年度 学校給食実施計画等について  

  （事務局） 資料 1－1 ～ 1－4 について説明  

  （委 員）  質疑応答なし  

  

  ② 学校給食センターにおける食育について  

  （事務局） 資料 2－1 ～ 2－4 について説明  

  （委 員） 各学校と調整しながら引き続き食の教育にあたっていただきたい。  

 

  ③ 学校給食センターの見学及び試食について  

  （事務局） 資料 3－1・3－2 について説明  

   （委 員）  保護者の方に学校給食や給食センターを理解してもらうため、見学、

試食会等の事業継続をお願いする。  

   

  ④ 食材の細菌検査等の結果について  

  （事務局） 資料 4－1・4－2 について説明  

  （委 員）  質疑応答なし  

   

  ⑤ 食材の放射性物質検査の結果について  

 （事務局） 資料 5－1 について説明  

   （委 員） これらの結果について、市民への周知はどのようになっているのか。  

  （事務局） 検査結果については、市のホームページで公表している。  



  （委 員） 保護者の方には、細菌検査、放射能検査について、また子どものアレ

ルギー対応についても豊富な知識を持っておられるので、その思いや

要求に対して、これらの結果などを学校にプリントを配ったり、広報

誌等を使って可能な限り積極的に情報を出していただき、保護者との

信頼関係を大事にしてほしい。  

（委 員） 定期的に食材検査を引き続き実施し、安全安心な給食に努めてほし

い。  

 

⑥ 学校給食センター更新基本計画（案）について  

 （事務局） 資料冊子「学校給食センター更新基本計画（案）」について説明  

  （委 員）  質疑応答なし  

   

⑦ 学校給食センターの建設予定地について  

 （事務局） 資料ﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄ「高山スーパースクールゾーン構想」について説明  

  （委 員） 新しい学校給食センターについては、高山町に建設予定しているも

のの、規模もまだ決まっていないとのことだが、一層安全でおいしい

学校給食となる計画をお願いする。  

 

○ その他  

  （事務局）  

「給食づくり体験」事業についての報告  

    ＊ 食育の一環として今年度初めて試みた事業で、夏休み期間の７月の

一日を利用し、市内小学校児童とその保護者２０組を対象に、給食セ

ンター内調理場での調理体験とその試食を実施した。  

 

 

～ 閉 会 ～  


